
Stadtverordnetenversammlung 

Ausschuss für Umwelt und Energie 

 

 

23. Mai 2017 

1 von 1 
 

 

 

Phosphorrückgewinnung 

Anfrage der Fraktion Freie Wähler + Piraten 

- 101.18.507 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche technischen Maßnahmen werden bei KasselWasser zur 

Rückgewinnung des Phosphors aus Abwässern und Klärschlamm eingesetzt? 

2. Ergeben sich aus der Neuordnung der Klärschlammverwertung und der 

Verpflichtung zur Phosphorrückgewinnung Handlungsbedarfe für 

KasselWasser? 

3. Falls ja, welche? 

4. Sind dafür Investitionen in neue technische Anlagen erforderlich? 

5. Falls ja, in welcher Größenordnung? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzende Koch die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Eva Koch Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




